
La non-rentrée 

Nous étions à peu près le même nombre que l’an passé. Quarante-deux personnes (42) sont 

venues renouer avec notre traditionnel déjeuner-brunch à l’hôtel Cap-Aux-Pierres de l’Isle-Aux-

Coudres. Une belle journée chaude au mélange de léger brouillard et de fréquentes percées de 

soleil. 

Après un heureux moment de fraternisation et de retrouvailles sur la terrasse et dans le 

restaurant La Trattoria de l’Isle où on a nous servi la consommation offerte par l’AREQ, il y eu le 

discours officiel et l’invitation à passer dans la grande salle à manger de l’hôtel. Toujours un 

accueil poli et chaleureux de la part du personnel de l’hôtel. 

Notre présidente, madame Linda Lavoie, a adressé son mot de bienvenue à nos convives et a pris 

soin de présenter les membres du CS. Elle les a invités à prendre la parole pour définir 

brièvement leur implication et les événements à venir après cette première rencontre 2023-2024. 

Nos invitées du Syndicat de l’enseignement de Charlevoix, madame Monique 

Brassard et madame Caroline Audet nous ont honorés de leur présence. 

Madame Brassard a précisé dans un bref discours le rôle du syndicat dans la 

préparation à la retraite des enseignants en fin de carrière. 

Notre présidente a demandé à monsieur Wilfrid Custeau de définir son rôle en 

tant que responsable du Comité des hommes. Elle en a profité de l’occasion 

pour rappeler que le Comité des femmes se cherchait toujours une 

responsable. 

Monsieur Custeau nous a informés succinctement de la mission du 

Comité des hommes et il a livré la programmation de la journée qui se 

tiendra le 17 novembre 2023. 

Monsieur Jean-Louis Côté a, quant à lui, rappelé les dates, procédures 

d’inscription et politique de transport pour la rencontre du 5 octobre 

2023 et les grandes lignes du programme de cette journée. 

Madame Francine Tremblay s’est vu accorder un temps pour parler de la 

Fondation Laure Gaudreault. 

Tout de suite après les prises de parole officielles, nous avons pris place à nos 

tables pour le brunch; nous commencions, toutes et tous, à sentir notre faim 

se manifester. Les tables de service exposant les multiples mets aiguisaient 

encore plus notre désir d’accélérer dans la file même si le délai était 

négligeable avant de retourner à notre table avec une assiette généreusement 

remplie et aux mets variés. 

À voir les sourires et à entendre les commentaires, on peut encore croire que 

notre rencontre a été un succès en ce 7 septembre 2023. 

Benoît Boivin 


